

Urbach

Mit neuem Design online

[16.02.2015] Die Urbacher Website ist vollständig überarbeitet worden. Jetzt präsentiert sich die Gemeinde mit einem frischen Layout und optimierter Benutzerstruktur im Internet.

Einerseits informativ und aktuell, andererseits optisch ansprechend und attraktiv ist die neue Website der Gemeinde Urbach. Eine auf allen Seiten durchgängige Struktur erleichtert dem Besucher die Orientierung ebenso wie eine einfache und benutzerfreundliche Navigation. Damit der Besuch der Seiten auch visuell Spaß macht, wartet das neue Portal nach Angaben der baden-württembergischen Kommune zudem mit vielen großen, ansprechenden Bildern auf. Gegliedert ist die Website in die vier großen Bereiche Gemeinde, Rathaus, Freizeit und Service. Dabei enthält die Rubrik Rathaus alles Wichtige und Wissenswerte über den Gemeinderat und die Verwaltung. Der Rathaus-Wegweiser etwa bietet Stichwörter und Lebenslagen an. Somit können sich die Besucher über das Angebot an Verwaltungsdienstleistungen, Verfahrensabläufe, Zuständigkeiten, benötigte Unterlagen und möglicherweise anfallende Kosten informieren. Diese Inhalte werden unter anderem von service-bw, dem einheitlichen Portal von Land und Kommunen, beigesteuert. Unterstützt wurde Urbach bei dem Relaunch durch den IT-Dienstleister Kommunale Datenverarbeitung Region Stuttgart (KDRS).

(CS)

Stichwörter: CMS | Portale, Urbach